



Grupo LAFISE

Reiteramos nuestro compromiso con la educación de Honduras



La sólida evidencia refleja que la inversión en educación es la base del desarrollo sostenible de los países y un poderoso medio de inclusión, equidad y lo que en el largo plazo significa mayor armonía social.

Esta es la mejor razón para que el Programa Educativo Una Computadora por Niño, acompañado de más de 10,000 voluntarios, llegue a 64,844 estudiantes y 2099 docentes de 272 centros educativos. Con apoyo de más de 460 donantes, con los que a la fecha hemos invertido \$20.1 millones de dólares en la Educación de nuestra región.

Porque estamos convencidos que uniendo esfuerzos estamos transformando vidas y contribuyendo a mejorar la calidad de educación, implementando un programa integral que abarca docentes, niños, directores, padres de familia y comunidad; fundamentado en el desarrollo de competencias del siglo XXI a través de una herramienta educativa llamada Computadora XO. El compromiso de Grupo LAFISE y nuestras empresas amigas es grande y esperamos seguir llevando esperanza y seguir cultivando espacios que promuevan la educación de calidad, diversa y costo-efectiva para nuestros países.

Nuestro punto clave de partida es el fortalecimiento de la pedagogía del docente en el salón de clases a través de procesos de capacitación y asesoría a pie de aula. De igual forma contempla la integración de las nuevas tecnologías de la información y comunicación en los procesos de enseñanza-aprendizaje tanto dentro y fuera de las escuelas.



"Cuando sea grande quiero ser profesor de computación o Ingeniero en Sistemas, para enseñarle a niños como yo, así como ustedes me enseñaron a mi"

Ricardo Villagra Hernández
Generación XO
Escuela Santa Clara de Asís



"Como docente y Directora, me siento muy orgullosa de pertenecer al Programa Educativo una Computadora por Niño, ya que hemos visto avances significativos en nuestros estudiantes, han despertado el interés, la creatividad y han desarrollado habilidades y destrezas en distintas actividades de las asignaturas"

Yessica Amador
Directora Escuela Reino de los Países Bajos

